

# Kleebühl Pokalturnier 2018

Die Kegelsaison beginnt!

Am vergangenen Sonntag durften wir endlich wieder im Wettkampfmodus kegeln. Eingeladen waren wir in Ubstadt beim alljährlichen Kleebühlturnier. Unser Gesamtergebnis von 2548 Holz lässt Hoffnung auf eine gute Saison. Antonio Gomes durfte zuerst zeigen wie weit seine Rundenvorbereitung ist. Anton hatte etwas Schwierigkeiten ins Spiel zu kommen und sein Gegner zog davon. Er konnte weder in die Vollen noch im Abräumen so recht mithalten und hat mit 392 Holz noch Luft nach oben. Bei Matthias Just und Lothar Maier kam man aus dem Staunen nicht mehr heraus (zumindest die ersten 50 Wurf...). Sehr schöne Kegeleinlagen reihten sich nahtlos aneinander, doch dann kamen die zweiten 50 Wurf und sie versagten alle beide. Matthias konnte sich noch auf 414 Holz retten doch bei Lothar blieben gerade noch so 403 Holz stehen. Marvin Kunter legte los wie die Feuerwehr, hatte jedoch im Abräumen Pech, dass irgendwie der 9er nicht so oft fallen wollte. Am Ende waren seine 424 Holz dem schlechten zweiten Vollenergebnis geschuldet. Unser erfahrenes Schlusspaar mit Günter Oßfeld und Harald Haag wollte unbedingt Tagesbester werden und sie schenken sich nicht. War Günter in den Vollen stets haushoch vorne und man dachte, der schafft es, umso besser holte Harald im Abräumen auf und übertrumpfte damit Günter mit super guten 167 Holz. Damit stand es am Ende 455 Holz zu 460 Holz für Harald.

Hier der Endstand der mutigen Kegler:

Der Kegelbeginn war gemacht, wir hatten Spaß und freuen uns bereits jetzt auf die neue Runde. Einige haben noch etwas Trainingsarbeit zu leisten, doch das bekommen wir bis Mitte September noch gebacken.